

PELEA EN OCTUBRE

Hanna defenderá su título en Liberia

Juan Diego Villarreal

jvillarreal@nacion.com

La costarricense Hanna Gabriel defenderá su título mundial Superwélter de las 154 libras en el Estadio Edgardo Balboa de Liberia, cuando se enfrente a la estadounidense Kal Reis. La pelea se realizará el 30 y 17 de octubre.

Así lo confirmó Mario Vega, representante de Gabriel, quien indicó que se lograron cerrar las negociaciones para el combate del cetro con la Organización Mundial de Boxeo (OMB), el cual fue acogido por el Comité Cantonal de Liberia.

Reis tiene un récord de siete combates ganados, de ellos, tres por nocaut, cuatro derrotas y un empate.

La rival a la que enfrentará Gabriel es oriunda de Providence, Rhode Island, su estilo es ortodoxo, tiene 29 años y es profesional desde el 2008.

“Sin duda, Reis es una muy buena boxeadora, es la segunda en el ranking mundial en el peso Superwélter, solo por detrás de la alemana Christina Hammer”, comentó Vega.

“Definitivamente, Reis tiene mucho nivel y queremos que Hanna pueda pelear ante las mejores, ella lo ha pedido así, y queremos dar un buen espectáculo para pensar en dar el salto a Europa y poder combatir allá muy pronto”, agregó Vega.

Hanna enfrentará el combate con un récord de 14 ganados, de ellos, 10 fueron por nocaut. También tiene una pelea perdida y una que no tuvo decisión.

De acuerdo con Vega, la velada podrá tener unos 10 combates, y el *ring* estará frente a la gradería de sombra del estadio.

“Cuando Bryan (Vásquez) peleó en Liberia, pudimos palpar el apoyo que les dieron a él y a Hanna, por lo que esperamos que ese día nos acompañen y la animen para que pueda dar un buen espectáculo.

”Ella (Hanna) ha estado entrenando muy duro y confiamos en que todo le salga bien para que le dé una alegría más a Costa Rica frente a todos sus seguidores guanacastecos”. ■

